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▲録画配信
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▲録画配信
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▲録画配信
（12月10日一般質問）

▲市議会HP

問　選挙は民主主義の根幹をなす制度である。
しかし、先の市長選挙では事実と異なる誹謗
中傷のチラシがまかれた。選挙における不正
行為や事実に基づかない誹謗中傷の類をなく
し、公平公正な選挙とするために、今回の選
挙を総括し、対策を立てるべきではないか。
答　市民が重要な判断をしなければならない
期間に事実とかけ離れたビラがまかれたこと
は市長として大変遺憾である。選挙管理委員
会は不正行為等を取り締まる立場にはないが、
選挙制度の周知・啓発を行うとともに、警察
と連携を図り、公明で適正な選挙に努める。

都市計画道路白岡駅西口線
整備の進捗は道路問　現在、国会で議論されている年収103万

円の壁。当市においては、この問題でどのく
らいの減収になるのか。また、この減収への
対応はどのようにするのか伺う。
答　所得税がかからない非課税枠を103万円
から178万円に引き上げた場合、個人市民税
において概算で11億円程度の減収見込みで
ある。税収の減収に伴い、行政サービスの提
供に影響を及ぼす可能性が懸念されることか
ら、引き続き、国の動向を注視していく。

答弁…一日も早い開通を目指し整備していく
問　このところ白岡八幡神社鳥居付近の樹木
が伐採され、更に土が掘り下げられている。
これは、都市計画道路白岡駅西口線の延伸工
事なのか。また、都市計画道路白岡駅西口線
のウエルシア白岡店からさいたま栗橋線まで
の整備の進捗状況を伺う。
答　白岡八幡神社鳥居脇付近の樹木は、土地
売買の契約が整い、工事等に支障となる立木
の処分を行っている。ウエルシア白岡店から
白岡八幡神社鳥居付近までの道路整備を実施
してきた。引き続き、さいたま栗橋線までの
区間の早期開通を目指し推進していく。

答

答

問

問

問　人間ドックは、法的な義務はないが、病
気の予防や早期発見を目的としており、さま
ざまな検査を同時に受けられるため有意義で
ある。誰でも手軽に受けられるよう、補助率
3分の2制限を外し、上限3万円までの補助を
実施する考えはあるか。
答　国民健康保険加入者に、検査費用の3分
の2、限度額2万7千円の補助を行っており、
県内でも高めの補助額で人間ドックの啓発に
取り組んでいる。医療
費等の増加に伴い、毎
年度、税率引き上げの
改正を予定している現
状から、補助拡大は難
しい状況である。

地域防災施設の充実を防災

答弁…耐震化及び応急給水体制の充実を図る
問　当市の水道管における基幹管路の耐震適
合率は何％か。また、耐震化計画はどのよう
になっているか。災害発生から3日間の生命
維持に必要な給水量はどのように確保する計
画か。
答　基幹管路の耐震適合率は、約36.6%であ
り、今後策定する市上下水道耐震化計画に基
づき耐震化を図っていく。浄・配水場の総貯
水量は約13,000㎥であり、約80日分の飲料
水の供給が可能である。今後も、応急給水体
制の更なる充実を図っていく。
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答

問

問

振興

誹謗中傷を廃し
公平公正な選挙を選挙

答弁…公明で適正な選挙となるよう努める

問　①アダルトビデオから得る性の知識は暴
力に満ち、性暴力につながる。セックスと向
き合い、暴力と無縁な性教育の実施を求める。
②売買春を終わらせるには、性暴力である買
春の禁止が必須。買春は罪であるとの意識を
高めるため、国への働きかけをすべきである。
答　①国や県の最新の指導事例等を参考にし、
児童生徒にとって、より良い性教育を行うこ
とができるよう研究していく。②買春規制の
在り方については、国会でも議論されている。
市としても、今後の
研究課題の一つとし
て、引き続き、国の
動向を注視していく。

答

答

ひとりで抱え込まずに話してみよう
文部科学省ＨＰから

問

問

10億円が塩漬け状態に公金

答弁…公金は適正な管理に努めている

問　にぎわいとは何か。白岡駅西口と東口を
テーマに市民と考える機会をつくり、まちの
にぎわいをつくるプロジェクトを進めるべき。
　今、市内商業は、にぎわいとは真逆だ。速
やかにプレミアム商品券事業を前回実施時と
同等以上の規模・内容で行うべきでは。
答　まちのにぎわいとは、地域が活気に満ち、
人が集まり、さまざまな活動や交流が盛んに
行われている状況と考える。そうしたまちの
にぎわいづくりにつ
いて、商工業関係者
を含めた地域の皆さ
んと忌憚のない意見
交換を行うことを前
向きに検討する。

問　これまでの資料等と今回の答弁で市の基
金10億円が超長期国債の購入で、この先10
年以上元本割れをするために塩漬け状態に
なっている。本件の要因の一つは市長決裁で
公金の管理運用を定めた市資金管理運用ポリ
シーにあると考える。早急に見直しを。
答　市の公金である資金の構成は安全性・流
動性・効率性の確保が図られている。なお、
債券は満期まで保有する方針で塩漬けに当た
らない。市資金管理運用ポリシーは制定後5
年が経過しており、金融環境の変化や市の現
状等を踏まえ必要に応じて見直しを検討する。

答

答

問

問

税金
中川幸廣  議員（白和） 
「年収103万円の壁」
税収減への対応は
答弁…国の動向を注視していく

一般
質問 市政のそこが聞きたい!市政のそこが聞きたい!

答弁…国の動向を注視していく人権
斎藤信治  議員（WAKABA） 
買春禁止法を求める

国保
浜口清志  議員（日本共産党） 
人間ドックに3万円までの
補助金を
答弁…補助の拡大は財政運営上難しい

商工
黒須大一郎  議員（白和） 
まちのにぎわいをつくるために
答弁…意見交換を前向きに検討する

白岡駅西口広場のパース図

き    た ん
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